

す。自然界にはまだまだ解き明かされていない秘密が沢山隠されていることでしょうが、このような科学者の努力によって少しづつ解明されてゆくのではないかと思います。挨拶を終ります。

幹事報告： 佐藤幹事

- ・ロータリーの友英語版が届きました
- ・新潟県国際交流課長より 「国際交流、国際協力推進セミナー」のご案内
- ・吉田RCより 11/1、11/8（金）例会場変更のお知らせ ホテルミナトになります
- ・三条南RCより 11/18（月）ガバナー公式訪問記帳受付いたします
- ・燕RCより 11/21（木）ガバナー公式訪問記帳受付いたします
- ・三条市ふるさと運動推進協議会より 第14回ふるさと絵画コンクール展示会開催のご案内
展示期間 平成8年11月2日（土）～4日（月）
会 場 三条市体育文化センター3F
- ・11/19（火）公式訪問で100%出席例会です

ニコニコボックス： 29日現在累計 321,000円

佐藤義英君 地区大会参加の皆さん大変御苦労様でした

羽賀一夫君 ハンディキャップが一つ減りました。飛ばせばいいってもんじゃないですよ、山口さん

石川勝行君 10月27日の地区大会は、大変さむかったです。帰りの大野さんの所でようやくあたまりました。

吉川吉彦君 急拠地区大会欠席となりご迷惑をおかけいたしました

米山忠俊君 10月27日鮎のふるさと村上での地区大会楽しく皆さんと参加してきました

堀川正幸君 地区大会出席ご苦労様でした。終ってからの反省会が特に楽しく有意義でした。

山口竜二君 いつもニコニコ協力をありがとう

西村護君 10/27村上での地区大会皆さんと楽しく参加してきました。報告する皆さんご苦労様です。

米山獎学会：

吉川吉彦君

佐藤文夫君

委員会報告：

- ・ロータリー財団委員会 11/5 例会の件
- ・出席委員会 100%出席例会の件

クラブフォーラム「地区大会報告」：

会長 堀川正幸

大会第一日は13:00開会、点鐘、国歌斉唱等々色々ありまして、最後にR I 会長代理須之内淳二氏より挨拶、R I 会長のメッセージの伝達があり、14:30分G S Eの時間、16:10分より表彰となっております。R I 会長賞、ポールハリスフェロー表彰、米山功労者表彰などがあり、17:00時閉会です。

夜は18:30分よりR I 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が瀬波温泉汐美荘において行なわれました。

大会二日目は10:30分開会、11:50分より来賓祝辞で新潟県知事代理の祝辞、村上市長、村上商工會議所会頭の祝辞があり、次に大会委員会報告、記念事業発表がありました。

午後は津軽三味線「竹山会」一行の演奏を聴きながら昼食を食べ、13:20分より記念講演「内外の情勢の展望とこれからの日本」という題で新堀俊明氏の話を聞きました。

15:00より記念品贈呈があり、続いて97～98年度ガバナー・ミニー久保田昭治氏の挨拶があり、次に98年～99年度ガバナー・ミニー富山富一氏（新潟南クラブ）の挨拶がありました。15:20分よりR I 会長代理の所感、15:30分閉会点鐘、16:00～17:00迄さよなら懇親パーティーがありました。

地区大会プログラムには、表彰の所で、真心・慈愛・平和のための会長賞、会員増強に対する会長賞、ポールハリスフェロー、米山功労クラブなどの件で我が北クラブやメンバーが表彰されています。

又地区大会決議として「決議第9号」で1997～98年度地区大会開催の件として、本大会は、次年度大会を伊勢崎中央ロータリークラブをホストとして、1997年秋に伊勢崎市において開催することを決議しますとあります。

新堀俊明氏の講演の内容としては90年代は変革の時代である、短期的には第二次世界大戦以来、中期的には明治維新以来、長期的には産業革命以来作り上げられてきた、社会の仕組み、既成のシステムの崩壊が起きる。近い将来、経済は資本主義市場経済に統合され、政治は色々なかたちはあるけれど民主主義に統合されてゆくでしょう。これから見通しは、不透明、不確定の時代であり、政治は安定せず、景気はよくならない。世界的に同じ状態でしょう。

先が見えず、答えの見つからない時代ですが、皆さん自分でさがして下さいとのことでした。朝早く、昼食後のことでもあり後は眠ってしまいました。以上でございます。

社会奉仕委員長 山本 賢

晩秋とはいえ、非常に寒い一日がありました。私の出席致しましたのは最終日平成8年10月27日(日)であります。「鮭のふるさと村上で語ろう世界の平和と友情を」というテーマに第2560地区のロータリアンの皆様が約1,000名以上“友情交歓”に参加されました。会場にロータリアンの皆様一同が入場出来ませんでしたこと。最終日は殆んど来賓、先輩ロータリアン、地区役員、参加ロータリークラブのご紹介に終始し、私には何も皆様にご報告出来ますようなインパクトのあるお話はありませんでした。ただ、午後の新堀俊明先生の「内外情勢の展望とこれからの日本」という記念講演であります。それは“変革の時代”行き詰めて来た世界情勢のお話でした。やはりロータ